

二本松市立小浜小学校 学校だより

希望のひろば

令和2年1月24日(金) 第38号



1月22日に4年生以上が、二本松市の事業でスキー教室を行いました。

当日は天気にも恵まれて、ゲレンデは抜けるような青空と輝く白銀の世界でした。あだたらスキー 場のインストラクラーの皆さんの指導を受けながら、子ども達はどんどん上達していきました。

お昼には、家庭から持参したお弁当と会場で準備していただいたあたたかい豚汁を食べて、体を温めました。

ふるさと二本松の自然の美しさを感じながら、思い切りスキーを楽しんだ!日になりました。

ペットボトルキャップでワクチンを贈りました。

環境委員会は、ペットボトルキャップの回収に取り組んでいます。今年集めたキャップの重さは、約 I 5 O kgです。 I 月 2 O 日に今まで集めたキャップを NPO 法人「ふくしまエコキッズ事務局」を通して寄付をしました。この寄付によって、ミャンマーの子ども達にポリオワクチンを贈ります。たくさんの子ども達が病気から守られることと思います。

キャップは、地域の方々からもたくさんいただいています。皆さんのご協力に感謝いたします。